

Debaten jefes de estado en Ginebra sobre el futuro del mundo laboral



Ginebra, 11 jun (RHC) Más de 40 jefes de Estado reunidos en Ginebra en la Conferencia Internacional del Trabajo debaten en su segunda jornada temas relacionados con el futuro del mundo laboral.

La edición de la cita coincide con el programa diseñado para festejar el centenario de la Organización Internacional del Trabajo, y sus más de 5 000 delegados de todo el planeta abogarán por encontrar soluciones a los desafíos del mundo laboral.

El evento que sesionará en la ciudad suiza hasta el 21 de junio incluye la celebración de una jornada por el Día Mundial contra el Trabajo Infantil y el análisis de propuestas dirigidas a combatir la violencia y el acoso.

Por su parte, la canciller federal alemana, Angela Merkel, reconoció que existe miedo entre los trabajadores ante la digitalización y robotización de la economía, durante su intervención en la conferencia anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

La jefa del Ejecutivo alemán llamó a que se protejan los derechos de los trabajadores en medio de estos cambios inéditos.

Advirtió que 'la relación clásica entre el empleado y empleador también se va a transformar, ¿cómo podrán protegerse, por ejemplo, los derechos de trabajadores de plataformas digitales?, ¿cómo podrán complementarse la inteligencia humana y la artificial?'

Aseguró que éstas "son preguntas que están en la cabeza de todos", en sus palabras en el evento de la OIT, que celebra su centenario.

'Los puestos de trabajo serán diferentes y exigirán nuevas competencias. Esto afectará a muchas personas y en Alemania los trabajadores se preguntan si podrán seguir adelante con sus competencias o si encontrarán un buen trabajo', comentó Merkel.

Agregó que está realidad anticipa los grandes desafíos a los que tendrán que hacer frente los políticos.

Merkel manifestó que a nivel europeo su Gobierno comparte la propuesta del presidente francés, Emmanuel Macron, de impulsar un salario mínimo.

El evento concentra sus análisis en torno a la adopción de una convención internacional contra la violencia y el acoso en el trabajo, y las negociaciones de una declaración sobre el centenario de la organización.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193166-debaten-jefes-de-estado-en-ginebra-sobre-el-futuro-del-mundo-laboral>



Radio Habana Cuba